



はなさと

第219号
2024/02/01

岐阜県介護人材育成事業者認定制度

☆グレード3認定☆

みなさま、お気づきですか？玄関に「ぎふいきいき介護事業者」と書かれたピンクののぼりと、入口にはプレートが貼ってあることを。

この度、はなさては「岐阜・いきいき介護事業者」として認定され、12月25日に岐阜県庁新庁舎内のミナモホールで行われた認定証授与式にて「岐阜県介護人材育成事業者認定制度グレード3」の認定証をいただくことができました。

この認定制度は、岐阜県が人材の育成と職場環境改善に積極的に取り組む介護事業者を「ぎふ・いきいき介護事業者」として認定するものです。

これまでではなさては、働きやすい職場環境の整備と、利用者の皆さまへのケアの質の向上を目指し、職員一同、自己研鑽に励みつつ、はなさと全体で取り組んでまいりました。



今回、県の認定を受けただことで、はなさと職員として自信と誇りを持ち、さらにより良いケアの提供と、誰もが働きやすい元気で明るい職場環境の整備を目指し、スタッフ一同頑張っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

能登半島地震

要介護避難者受け入れ



はじめに、能登半島地震により被災された皆さま、およびお亡くなりになられた方々に心からお見舞い申し上げます。

この度、岐阜県の要請により、高山赤十字病院と協力し、能登半島地震で被災された高齢の要介護者10名を、1月19日・20日の2日間で、はなさてで受け入れられました。

被災された皆さんは、珠洲市や輪島市から石川県総合スポーツセンターに避難されており、高山赤十字病院とはなさてのスタッフが、救急車と送迎車の2台で搬送を行いました。約2時間かけて高山に到着し、病院でのメデイカルチェックを受けた後、午後6時近くにはなさてへ入所となりました。皆さんが無事に到着されたこと、そして夕食を美味しく召し上がる姿を見て、スタッフ一同ほっと一安心いたしました。また、はなさて利用者の皆さまからも「お互い様や、助け合わんとな」という温かいお言葉をいただき、とても心強く感じました。

しかし、情報が少ない中、着の身着のままであられた方々や、方言でコミュニケーションがとりにくい方々もあり、これからは本格的な支援の始まりだと感じています。

今後は、病院や行政と協力しながら、利用者の方々の皆さま、そして避難された方々が安心して過ごしていただけるようスタッフ一同努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願ひします



介護福祉士 下鶴 智世

1月より、はなさてで働かせて頂いております。以前もはなさてでお世話になっていました。早く慣れて、利用者の皆さまが穏やかに過ごしていただける様、頑張りたいと思います。

ご迷惑をかけることが多々あると思いますが、よろしくお願ひ致します。

お世話になりました

介護福祉士 長瀬 瞳

はなさてから病院へ異動となりました。短い間でしたが、はなさてでは大変お世話になりました。ありがとうございました。

病院での仕事は初めてとなり、ご迷惑ばかりおかけするかと思いますが、よろしくお願ひします。

